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箕郷地域審議会における質疑一覧表 

箕郷地域の事業推進状況についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕輪城跡保存整備事業について １ ・大型バスが入れるような駐車場があれば、

もっと多くの人が来てくれるのではないか。 

・鉄筋３階建てくらいで屋上から周りが見ら

れるような施設ができれば、より多くの見物

客が来ると思う。高崎を見渡せる場所として

は観音山などもあるが、別の方向から高崎市

を見られるのもよいと思う。高崎が一望でき

るような展望台をつくってほしい。 

・先進地を見て回ると、ほとんどのところで

資料館がある。資料館があれば説明がなくて

も、昔のことや内容が理解でき、見物客が増

えると思う。ぜひ整備を検討していただきた

い。 

資
料

 ５
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 ２ ・この事業は、箕郷地域においても一大事業

であると認識している。国の指定史跡の認定

を受け平成６年から取り組み、平成２３年度

から本格的な整備事業が開始したということ

だが、箕輪城跡は歴史的な遺産として後世に

引き継いでいかなければならないと思う。整

備事業の完了はいつごろになるのか。 

【要 望】 

たとえば３０年先になると、またその段階で

整備事業を始めなければならないのではない

か。要するに、この整備事業を一日でも早く

完了してほしい。整備後の箕輪城跡を憩いの

場、史跡公園であると同時に観光地として位

置付け、年間を通じて見学に来てもらえるよ

うな整備について、また、いろいろな企画な

ども考えていかなければならないと思うが、

そこも含めて検討を要するのではないか。先

ほども委員から指摘があったが、やはり搦手

口の駐車場は狭い。さらに整備してより多く

のバスや自動車が駐車できる土地の確保、仮

設でないトイレの設置も必要と思う。ぜひ、

駐車場の整備を併せて要望する。 
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その他についての質疑 

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

道路・河川の愛護運動の草刈機の

借り上げについて 

１ 【要 望】 

例年、各町内会において「春・秋の道路・河

川の愛護運動」が実施され、住民総出で雑草

の除去や木々の小枝の伐採等を行っている。

箕郷地域は、榛名山麓に位置しており、山間

部が多い。そこで、作業を効率的に短時間で

行うため、一般家庭から草刈機を借り上げて

実施している。借り上げた草刈機については、

１町内会につき、ガソリン代を含めて 1 台あ

たり５００円、上限７台までの補助を受けて

きた。ところが今年度から、１町内会で上限

４台までと、大幅に削減された。山間部の道

路清掃には草刈機は必要不可欠な機具であ

る。各町村の地理的特殊性を考慮した財政運

営をお願いしたい。 
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「花いっぱい運動」の助成について ２ 【要 望】 

箕郷地域では、従来から今日まで、町独自の事

業として道路わきへの「花いっぱい運動」を実施

してきた。この運動は、地域の景観整備を住民

自らの手で実施することにより、花を育てること

の優しさや自然の尊さを知り、自然を守ることを

通して美しい町づくりを行うこと、併せて各町内会

のボランティア団体の交流を深めること、更には

雑草等がはびこるのを防止することなど、多様な

長所を持っている。しかし、財政の削減ということ

から、２３年度の助成金が２０万円であったもの

が２４年度は１５万円、更に２５年度は１０万円

と、実に年々２５％以上も削減されている。山間

部である当地域の地理的条件なども考慮し、今

後もこの運動を継続するため、２３年度と同額の

助成金をお願いしたい。 


